

### **Erfolgreicher Deuzer Nachwuchs beim Silvesterlauf an der Obernau**

Beim 42. CVJM Silvesterlauf an der Obernau, der unter strengen Cornaaufgaben stattfand, ging auch der Deuzer Nachwuchs an den Start.

Die Schüler und Schülerinnen mussten einen negativen Cornatest aufweisen, der nicht älter als 24 Stunden alt war, aber das haben alle hinbekommen., obwohl es für die Beteiligten ein zusätzlicher Zeitaufwand vor dem Lauf an sich war.

Auf die 1000m Distanz über den Staudamm der Obernautalsperre machten sie sich dann auf die Strecke.

Julien Noel Klein musste sich im Gesamteinlauf nur dem 3 Jahre älteren Finn Schmidt vom CLV Siegerland geschlagen geben. Julien gewann aber seine Klasse M 11 in 3:52 min. Die Klasse M 10 konnte Janis Semmerling in 4:02 gewinnen. Hier kamen Benedikt Kleemann in 5:08min auf Platz 4, Younes Birou in 5:20 min auf Platz 5 und der 6. Platz ging in 5:30 min an Fenno Bode.

Aber auch bei den Schülerinnen sah es für den TuS Deuz super aus. Amelie Kleemann konnte in ihrem ersten Wettkampf für den TuS Deuz die Klasse W 14 in 4:19 min mit großem Vorsprung für sich entscheiden. Unter den Anfeuerungsrufen ihrer verletzten Freundin Mia Schneider belegten Katharina Weyand in 4:25min und Romasa Birou in 5:06 min die ersten beiden Plätze in der Klasse W 10.

Mit diesen Ergebnissen können wir gespannt sein, was das Jahr 2022 noch so an Überraschungen und Erfolgen für unseren Nachwuchs bereit hält.